

# La naturaleza de Jesús

Al tratar de entender el concepto de Dios en el Islam es importante discutir el estatus de Jesús dada la gran confusión y reclamos acerca de su naturaleza.

Algunos cristianos afirman que **“Jesús es Dios”** o parte de una trinidad - es decir, él es la encarnación de Dios en la tierra y que Dios tomó forma humana. Sin embargo, según la Biblia, Jesús nació, comió, durmió, oró y tenía un conocimiento limitado - todos los atributos no acordes con Dios. Dios tiene atributos de perfección mientras que el hombre es lo contrario. Entonces, ¿cómo puede algo ser dos cosas completamente opuestas al mismo tiempo? Esto no es racional.

Sin embargo, algunos pueden preguntarse: **“¿Si Dios puede hacer cualquier cosa, por qué no puede convertirse en un hombre?”**

Por definición, Dios no hace actos impíos, así que si Dios se hiciera hombre y tomara los atributos humanos simplemente ya no sería Dios.

Además, la Biblia contiene muchos versículos en los cuales Jesús habla y se comporta como si Dios fuera un ser separado de él. Por ejemplo, Jesús **“se postró sobre su rostro y oró”** (Mateo 26:39). Si Jesús fuera Dios, entonces ¿Dios se prostraría para orar? Y, ¿A quién le iba orar?

Algunos cristianos afirman que **“Jesús es el Hijo de Dios.”** Debemos preguntarnos ¿qué significa esto realmente? Ciertamente Dios está muy lejos de tener un hijo físico y literal. Más bien, nos encontramos con que el término **“Hijo de Dios”** se utiliza simbólicamente en los antiguos idiomas bíblicos para un **“hombre justo”**. Se utiliza en todo el Antiguo Testamento para muchas personas justas como David, Salomón e Israel - no exclusivamente para Jesús, **“...Israel es mi hijo primogénito,”** (Éxodo 4:22) es un ejemplo de ello.

*“No es propio de Allah tener un hijo; Él es perfecto y sin defectos!”*  
Corán 19:35

La creencia islámica acerca de Jesús explica quién fue Jesús realmente, al mismo tiempo que mantiene la creencia pura sobre Dios y su grandeza completa, Unicidad y Perfección. Jesús fue un profeta honorable enviado por Dios para llamar a la adoración del único Dios.

## Entonces... ¿Porqué estoy aquí?

Todo el mundo reconocería que las partes de nuestro cuerpo, como nuestros ojos, los oídos, el cerebro y el corazón, tienen un propósito. ¿No es de pensar que el individuo, como un todo, también tiene un propósito?

Dios, el Sabio, no nos creó simplemente para vagar sin rumbo o para cumplir con nuestros instintos y deseos básicos. Más bien, tenemos un propósito superior - reconocer y adorar al verdadero Dios, por lo que seguimos la guía de nuestro Creador. Esta orientación nos permite llevar una vida exitosa y bendecida en todos los aspectos. Esto incluye actos personales de la virtud como la oración, así como actos benéficos para la sociedad, como ser bueno con los vecinos, apoyar a nuestra familia, la honestidad y el cuidado de los animales.

Dios nos prohíbe adorar cualquier otra cosa (por ejemplo, las estatuas, el sol, la luna, santos, sacerdotes o incluso Profetas). Él no necesita ningún socio o intermediario. Todo el mundo siempre puede adorar a Dios directamente.

Dios describe esta vida como una prueba, y la gente está a prueba de diferentes maneras. No podemos controlar lo que nos pasa pero podemos controlar cómo reaccionamos. La paciencia en las adversidades y la gratitud por las bendiciones son un medio de acercarse a Dios y alcanzar el paraíso eterno. También nos advierte de un terrible castigo en el infierno si optamos por rechazar e ignorar sus mandamientos.

## Entonces... ¿Qué hago ahora?

La prueba de la fe de uno está en el uso del intelecto para contemplar y reconocer los signos de Dios y vivir de acuerdo a Su orientación. Esto se hace mediante la sumisión a los mandamientos de Dios, que en árabe significa convertirse en un **“musulmán”**.

Dios, el único Creador – “Alá” en árabe - ha hecho el Islam accesible para cada uno de nosotros, independientemente de nuestro pasado o situación actual. Por lo tanto, cualquier persona puede convertirse en musulmán con solo pronunciar y creer en el siguiente testimonio de fe:

**“Testifico que no hay dios digno de adoración excepto Allah, y atestigo que Muhammad es el Mensajero de Allah.”**

¿No es tiempo de que cumplas con tu propósito de en vida, te sometas a la verdad y reconozcas a tu Creador?

Para mayor información y obtener otros folletos sobre esta Serie

p +57 (2) 3754157 / 3223185231 / 3108263481

e fundacionislamikaucar@hotmail.com

Calle 10 -46-29 Cali-Colombia

# ¿CUÁL ES EL PROPÓSITO DE LA VIDA?

*¿De dónde vengo, porque estoy aquí y hacia dónde voy??*

conozca  
lo  
básico

islamicpamphlets.com

# ¿CUÁL ES EL PROPÓSITO DE LA VIDA?

Una de las primeras preguntas que vienen a la mente al pensar acerca de nuestro propósito en la vida es, “¿De dónde venimos?” ¿Estamos aquí debido a coincidencias naturales aleatorias o hay un ser superior inteligente, un creador? Reconocer la existencia de un creador es el primer paso en la comprensión de nuestro verdadero propósito en la vida. Hay muchas razones lógicas y racionales para creer en un creador. A continuación se mencionan tres razones.

## 1. El origen del universo

La primera evidencia que apunta a la existencia de Dios se relaciona con la comprensión del origen del universo.

Imagínese caminando en un desierto y encontrar un reloj. Sabemos que un reloj es de vidrio, plástico y metal. El cristal viene de la arena, el plástico del aceite y el metal es extraído de la tierra - todos estos componentes se encuentran en el desierto. ¿Crearía usted que el reloj se formó por sí solo, que brillaba el sol, el viento soplabla, un rayo cayó, el aceite burbujeara en la superficie y se mezcló con la arena y el metal y durante millones de años el reloj se formó debido a coincidencias naturales?

*Es posible que algunos pregunten: “¿Quién creó a Dios?” Dios el Creador, es diferente a Su Creación. Dios es eterno, siempre ha existido y no tienen principio.*

La experiencia humana y la simple lógica nos dice que algo que tiene un principio simplemente no viene de la nada, ni puede crear algo propio. Por lo tanto, la explicación más racional es que un “ser” supremo creó el universo. Este “ser” debe ser poderoso e inteligente ya que trajo todo el universo a la existencia y creó las leyes de la ciencia que lo rigen. También podemos pensar que este “ser” no está sujeto a tiempo

ni espacio ya que el tiempo, el espacio y la materia se originaron en el momento de la creación del universo. Todos estos atributos constituyen el concepto básico de Dios, el creador del universo. Esto está en perfecto acuerdo con la ciencia moderna, que llega a la conclusión de que el universo es finito y tiene un comienzo.

## 2. La perfección del universo

La segunda evidencia que apunta a la existencia de un creador inteligente es el orden y el equilibrio perfecto de nuestro complejo universo.

Muchas características del universo indican claramente que se ha diseñado especialmente para preservar la vida, tales como la distancia entre la Tierra y el Sol, el espesor de la corteza terrestre, la velocidad en que la Tierra gira, el porcentaje de oxígeno en la atmósfera, e incluso la inclinación de la tierra. Si estas medidas fueran un poco diferente a lo que son en realidad, no podría existir vida.

De la misma manera que un reloj tiene un fabricante inteligente para mantener la hora exacta, la tierra también debe tener una máquina inteligente para mantener la hora exacta en torno al sol. ¿Podría darse esto por sí mismo?

*“Ciertamente, en la Creación de los Cielos y de la Tierra y en la alteración de la Noche y el Día hay signos para aquellos dotados de entendimiento.”  
Corán 3:190*

Cuando vemos el orden, las leyes y los sistemas precisos dentro de nosotros mismos y de todo el universo, ¿no es racional que tengan un organizador? Este “organizador” se explica mejor por medio de la existencia de Dios - el que provocó este orden.

## 3. La revelación de Dios

La tercera evidencia que apunta a la existencia de Dios es la revelación que Dios ha enviado a la humanidad como signo de su existencia. Hay claros indicios de que el libro del Islam, el Corán, es la palabra de Dios. A continuación se muestra un breve resumen de las razones que apoyan esta afirmación. **El Corán:**

- Tiene más de 1400 años de antigüedad y contiene muchos hechos científicos que eran desconocidos para la gente de esa época y que sólo se han descubierto recientemente por la ciencia. Los ejemplos incluyen: el agua es el origen de todos los seres vivos (Corán 21:30); la expansión del universo (Corán 51:47); y las órbitas individuales del sol y la luna (Corán 21:33).
- Contiene muchos hechos históricos que eran desconocidos para la gente de la época, así como numerosas predicciones que han

*Si Dios reveló un libro para la guía, esperaríamos que contuviera una evidencia clara de Su existencia.*

demostrado ser ciertas.

- Está libre de cualquier error o contradicciones a pesar de la revelación gradual durante 23 años y que cubre una amplia variedad de temas.
- Se ha conservado palabra por palabra desde su revelación en su idioma original árabe, a diferencia de otras escrituras que ya no existen en su forma original.
- Posee un mensaje sencillo, puro y universal que amoniza con el intelecto humano y con las creencias inherentes acerca de Dios Todopoderoso.
- Tiene un efecto conmovedor y profundo en las personas.
- Fue revelado al Profeta Muhammad (La paz sea con él y con su familia purificada) siendo no era conocido como alguien que supiese leer, sin embargo contiene un estilo de lenguaje único, el cual es universalmente conocido como la cima de la Elocuencia del idioma Árabe y de la belleza lingüística.

La explicación más racional para los muchos aspectos únicos y milagrosos del Corán es que éste proviene de Dios.

## Dios envía la guía

Al reconocer que hemos sido creados por el Sabio Creador, nos preguntaríamos cual es nuestro propósito en la vida. ¿Cómo podemos saber lo que Dios espera de nosotros? ¿Vivimos en juicio y error o determinamos nuestro propio propósito? ¿Vamos “en el sentido correcto” siguiendo a los demás? No. Dios envió profetas y la revelación para informarnos de nuestro propósito.

Dios envió a miles de Profetas, al menos uno de cada nación, con el mismo mensaje: adorar sólo a Dios y seguir su guía. Entre ellos Adán, Noé, Abraham, Moisés, Jesús y Muhammad (la paz sea con todos ellos).

El profeta Muhammad (la paz sea con él), el último en la cadena de los Profetas, fue el ejemplo perfecto de justicia, honestidad, compasión y valentía. Fue enviado con la última revelación de Dios, el Corán, para demostrar cómo se deben aplicar sus enseñanzas.

El Corán es un libro de guía y explica muchos conceptos como el propósito de nuestra existencia; quién es Dios; las acciones que complacen y disgustan a Dios; las historias de los Profetas y sus lecciones; descripciones del Cielo, el Infierno, y el Día del Juicio. Su objetivo es aclarar los malentendidos acerca de la naturaleza de Dios, como la aclaración de la naturaleza y rol de Jesús en comparación con la naturaleza de Dios.

*Jesús, al igual que todos los demás Profetas hizo milagros y exhortó a la adoración del único Dios verdadero.  
Corán 19:36*